

SOSTENIBILIDAD ■ CONVENIO

Arrayán y la Fundación de la Universidad iniciarán varios proyectos medioambientales

■ La Fundación Biodiversidad subvencionará varias iniciativas que pretenden formar y analizar sobre temas de medio ambiente

S.S.S.

La Fundación General de la Universidad y la Asociación Red Arrayán han firmado recientemente un convenio de colaboración con la Fundación Biodiversidad para el desarrollo de varios proyectos relacionados con el medio ambiente.

En el caso de la Fundación General de la Universidad, recibirá una subvención de 221.173 euros, de los cuáles el 70 por ciento son financiados por el Fondo Social Europeo.

La Fundación Universidad desarrollará más de 50 acciones de formación, sensibilización y creación de estructuras como una página web o guías formativas dirigidas a las Pymes.

El objetivo es generar nuevas empresas y actividades basadas en el tratamiento adecuado de los residuos, así como fomentar una formación continua en temas medioambientales.

La Asociación Red Arrayán por su parte recibirá una subvención por valor de 447.640 euros para desarrollar el proyecto: Sosturama "La Sostenibilidad Ambiental de Turismo Rural como elemento de desarrollo de espacios rurales", a lo largo del 2006.

Este programa tiene como objetivo buscar la sostenibilidad a largo plazo de las empresas y trabajadores integrados bajo la oferta conjunta de turismo rural, y todo ello a través del respeto, conservación y aprovechamiento racional del medio ambiente.

Entre las actuaciones que se pondrán en marcha se encuentran cursos, un Observatorio Ambiental así como la elaboración de material de sensibilización.



Jesús Málaga, acompañado de los directores, presentó los proyectos./BARROSO

Desde juegos hasta una web

El proyecto que pondrá en marcha la Fundación General de la Universidad incluye varias actuaciones, entre ellas, varios cursos sobre el tratamiento de los residuos; dos concursos — uno de fotografía— así como varias mesas sectoriales. También desarrollarán una campaña publicitaria, y distribuirán folletos y material divulgativo con temas relacionados con el Medio Ambiente. La Asociación Red Arrayán de-

sarrollará varias acciones, entre ellas, actos formativos, jornadas de sensibilización, exposiciones itinerantes y elaboraran material de sensibilización. Desarrollarán también un estudio de las necesidades y problemas ambientales de las empresas de turismo en el medio rural, y crearán un Observatorio Ambiental de asesoramiento y estudio de cuestiones medioambientales.